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Verbale N° 09 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 

Odontoiatri di Campobasso del 27/7/2021  

L’anno 2021, il giorno 27 del mese di luglio, alle ore 19.00, in modalità mista, si è riunito sotto la 

presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte in via telematica 

dalla dott.ssa Michela Musacchio il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  VicePresidente   X*  

Michela Musacchio  Segretario   X*  

Sergio Torrente  Tesoriere   X*  

Biagio Apollonio  Componente   X*  

Giuseppe Cofelice Componente X  

Domenico Coloccia Componente (odont.)  X  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente     X**  

Federico Di Renzo  Componente X  

Paola Di Rocco Componente  X 

Antonella Giordano  Componente X  

Angelo Marcheggiani  Componente  X 

Cesare Mariotti Componente  X 

Paolo Scarano Componente  X 

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.)  X  

Giovina Vincelli Componente        X***  

 

*   In collegamento telematico  

** In collegamento telematico dalle ore 19.15 

*** In collegamento telematico dalle ore 19.30 

Dalle ore 20.00 è presente la dott.ssa Federica Tromba, membro supplente dei Revisori dei Conti. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, alle ore 19.00, apre la seduta e invita il 

Consiglio a deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente: UNIMOL, Bando Concorso Area B posizione B1, a 

tempo 

indeterminato, dismissione Toner, BLS, Polizze assicurative, Giornate Cardarelliane; 

2)  Approvazione verbale 22 giugno 2021; 

3) Variazioni Albo; 

4) Irrogazione sanzione iscritti per mancata attivazione PEC; 

5) Impaganti: stato dell’arte; 
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6) Art.4 DL 44/2021 obbligo di vaccinazione per Medici; 

7) Regolamento rilascio pareri di congruità; 

8) Chiusure mese agosto 2021; 

9) Varie ed eventuali 

  

  

Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente procede alle sue comunicazioni: 

- in seguito ai contatti avuti con l’UNIMOL, si è stabilito di organizzare in settembre un 

incontro tra la nostra apposita commissione, presieduta dalla dott.ssa Di Rocco, e la loro, al 

fine di stabilire un protocollo di collaborazione. 

- Per quanto concerne il bando di concorso per impiegato di fascia B, il contratto per la 

dismissione dei toner esausti, il rinnovo delle polizze assicurative, non c’è stato il tempo di 

avviare le istruttorie da parte del Funzionario Amministrativo. Pertanto, la discussione viene 

rinviata al prossimo consiglio. Il Presidente sottolinea l’assoluta necessità che il Consiglio 

prenda le sue decisioni sulla base di apposite istruttorie presentate dal funzionario 

amministrativo. 

- In merito ai corsi di BLS, per i quali c’era stato un precedente colloquio con il Direttore 

dell’Anestesia del Gemelli Molise, il Presidente riferisce di aver ricevuto notizia che 

l’OMCeO di Benevento ha organizzato analoga attività formativa. Ci si riserva, quindi, di 

decidere dopo che la Commissione Formazione avrà assunto ulteriori informazioni sulle 

due proposte e - su suggerimento della dott.ssa De Vincenzo - dopo aver valutato 

preventivamente il numero di Colleghi eventualmente interessati all’iscrizione al corso, 

tramite un avviso sul sito OMCeO CB.  

- Sia la polizza responsabilità civile per i consiglieri che l’assicurazione furto incendio della 

sede OMCeO sono state rinnovate fino al 30 giugno 2022, prima del Consiglio, perché in 

scadenza. Il dott. Coloccia propone che vengano assicurati al pari dei Consiglieri tutti i 

componenti CAO, alla luce delle nuove norme. il Consiglio delibera all’unanimità in favore 

della proposta. Viene riferita la possibilità di aderire alla tutela legale per colpa grave, con 

premio a carico del singolo. I consiglieri che vorranno sottoscrivere la tutela legale colpa 

grave invieranno una mail in segreteria. 

- In vista della Giornata Cardarelliana, il nostro Ordine sarà, come sempre, coinvolto nella 

valutazione delle tesi di laurea che concorrono all’assegnazione del premio da parte del 

Comune di Civitanova del Sannio. Quest’anno i premi assegnati saranno 2, dal momento 

che lo scorso anno l’evento non si è tenuto a causa del COVID. Il tema di quest’anno è 

l’ipertensione arteriosa. Si invitano i consiglieri a partecipare all’evento che si terrà a 

Civitanova del Sannio il 25 settembre p.v. e a darne massima diffusione. 

- Sulla contrattazione decentrata non ci sono stati ulteriori sviluppi. Come stabilito 

nell’incontro precedente, si resta in attesa di proposte da parte del personale dipendente. 

- il Presidente riferisce quanto emerso il 23 luglio u.s. dal consiglio nazionale, quasi 

totalmente incentrato sul Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, conclusosi con una 

mozione in cui la Federazione ha preso le distanze dalle linee prospettate nel piano, 

soprattutto in merito alla medicina territoriale. Si è avuta l’approvazione dei bilanci 

consuntivo e preventivo. Il Presidente ha effettuato una serie di interventi sul tema 

dell’incremento delle borse di studio e sulla mancata contemporaneità tra gli esami di 

accesso al corso di formazione specifica in Medicina Generale e quelli di ingresso nelle 

Specializzazioni Universitarie, per cui, ogni anno, viene perso un numero considerevole di 

borse di studio. E’, inoltre, intervenuto sulla necessità  della nomina del componente 
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ministeriale nelle commissioni regionali di disciplina, secondo la legge 3/2018,  e sul 

problema della doppia iscrizione agli albi per i professionisti  con doppia laurea. Ha, inoltre, 

richiesto al Comitato Centrale di intervenire presso il Ministero   per la ricostituzione in 

tempi rapidi della CCEPS, bloccata da diversi anni. 

- Il Presidente comunica che c’è stato un confronto con il funzionario amministrativo relativo 

all’obbligo, non condiviso, di fornire al Consiglio il supporto delle istruttorie relative ad ogni 

procedimento in via di approvazione. Segue discussione sulle modalità di ricomposizione 

del contrasto e, in conclusione, nel ribadire la riconducibilità di tali attività alle funzioni 

proprie dell’impiegato di fascia C, secondo le previsioni del vigente CCNL, ci si adeguerà a 

quanto suggerito dal consulente legale, stilando in tempi rapidi il regolamento del personale 

e, nelle more, procedendo mediante ordini di servizio. In merito ad alcune mail intercorse 

tra il funzionario ed i Consiglieri, relative a supposte irregolarità nel trattamento dei dati 

sensibili, verrà richiesto al funzionario di esplicitare in forma scritta quanto genericamente 

indicato. 

- Il Presidente riferisce che la Federazione ha consegnato ad ogni Ordine un conio in 

memoria dei medici deceduti 

Alle ore 20.00 si aggiunge, in presenza, la dott.ssa Federica Tromba. 

Punto 2) odg - Approvazione verbale 22 giugno 2021 

Il verbale è approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg - Variazioni Albo 

 

 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti delibera le seguenti variazioni: 

 

� ALBO MEDICI CHIRURGHI 

 

ISCRIZIONI 

� CORDISCO MARTINA – nuova iscritta; 

(D.N. 70/CD/AM/2021) 

� CORVELLI GIOVANNI – nuovo iscritto; 

(D.N. 71/CD/AM/2021) 

� D’IMPERIO ELEONORA – nuova iscritta; 

(D.N. 72/CD/AM/2021) 

� GRAVINA FABRIZIO – nuovo iscritto; 

(D.N. 73/CD/AM/2021) 

� MARRONE ENRICA – nuova iscritta; 

(D.N. 74/CD/AM/2021) 

� MENNA GRAZIA – nuova iscritta; 
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(D.N. 75/CD/AM/2021) 

� PETRECCA ALESSANDRO - nuovo iscritto; 

(D.N. 76/CD/AM/2021) 

� PIUNNO GAIA – nuova iscritta; 

(D.N. 77/CD/AM/2021) 

� SANTAGATA ARTURO – nuovo iscritto; 

(D.N. 78/CD/AM/2021) 

� SIMONE TOMMASO – nuovo iscritto; 

(D.N. 79/CD/AM/2021) 

� ZICCARDI LAURA – nuova iscritta; 

(D.N. 80/CD/AM/2021) 

� BORGIA EUGENIA – nuova iscritta; 

(D.N. 81/CD/AM/2021) 

� IACOVANTUONO MARIA – nuova iscritta; 

(D.N. 82/CD/AM/2021) 

� DI NINNO ANTONIO – nuovo iscritto; 

(D.N. 89/CD/AM/2021) 

CANCELLAZIONI 

� NIRO GIULIA – trasferitasi all’OMCeO d’Isernia; 

(D.N. 84/CD/AM/2021) 

� CIERI ANGELO MICHELE – volontaria rinuncia; 

(D.N. 85/CD/AM/2021) 

� PACE MANFREDO ANTONIO – deceduto il 15/06/2021; 

(D.N. 86/CD/AM/2021) 

� SEPEDE GIANNA – deceduta il 27/06/2021; 

(D.N. 87/CD/AM/2021) 

� SHANNIK WASFI – deceduto il 23/07/2021; 

(D.N. 88/CD/AM/2021) 

 

� ALBO ODONTOIATRI 

 

ISCRIZIONI 

� CATENA VALERIO – nuovo iscritto; 
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(D.N. 83/CD/AO/2021) 

CANCELLAZIONI 

Nessuna variazione. 

Il Consiglio osserva un minuto di raccoglimento per i Colleghi deceduti. 

 

Punto 4) odg - Irrogazione sanzione iscritti per mancata attivazione PEC 

Il Consiglio delibera all’unanimità la sanzione sospensiva degli iscritti dottori Antonio Pasquale 

Arcangelo Campanelli e Pasquale Occhionero in seguito alla mancata attivazione del domicilio 

digitale. 

Punto 5) odg – Impaganti; stato dell’arte 

Il Presidente cede la parola al Consigliere Tesoriere, dott. Sergio Torrente, che riferisce un 

attivo sul c.c. di oltre 270000 euro. Permangono 2 morosità del 2019. Del 2020 residuano 15 

morosità di cui 2 doppi iscritti. Ad agosto verrà inviato il terzo sollecito di pagamento e, in caso 

di mancata evasione, nel consiglio di settembre si procederà a cancellazione. Per il 2021 si 

rilevano 80 morosi, 7 deceduti. Il 9 agosto p.v. verrà inviata la terza pec di convocazione, cui 

seguirà nel Consiglio di ottobre eventuale cancellazione.  

Punto 6) odg - Art.4 DL 44/2021 obbligo di vaccinazione per Medici 

Il Presidente riferisce quanto emerso in proposito dal consiglio nazionale del 23 luglio u.s. 

Interviene il dott. Domenico Coloccia per precisare che, nel caso si verifichi una segnalazione 

di mancata osservanza dell’obbligo vaccinale da parte di un iscritto, la delibera consiliare avrà 

mero carattere di presa d’atto della sospensione comminata dalla ASReM. All’Ordine resta 

l’onere della comunicazione all’iscritto di quanto comunicato dalla ASReM (all’uopo è stato già 

predisposto apposito modulo) e l’eventuale annotazione sul fascicolo personale. Quest’ultima, 

solo dopo approfondimento della normativa vigente ed eventuali chiarimenti da parte della 

Federazione. 

Punto 7) odg - Regolamento rilascio pareri di congruità 

Viene presentato il regolamento, elaborato dal dott. Coloccia con il parere del Consulente 

Legale, dopo aver valutato i regolamenti di altri Ordini, risultati non omogenei nella stesura. In 

merito alla percentuale da chiedere all’iscritto, la decisione è rimessa all’Assemblea Generale 

e, in tale sede, verrà stabilita. Nel periodo corrente, fino all’Assemblea Generale, verrà 

applicata la percentuale del 3%. Il Consiglio approva all’unanimità il regolamento da inviare in 

Federazione. 

Alle ore 20.25, la dott.ssa Antonella Giordano lascia la sede dell’OMCeO e passa in modalità 

telematica. 

Punto 8) odg - Chiusure mese agosto 2021 

Il Consiglio delibera di chiudere gli uffici dell’Ordine dal 12 al 17 agosto, istituendo una 

reperibilità dei Consiglieri, a turno, per gli eventuali provvedimenti d’urgenza. 

Punto 9) odg – Varie ed eventuali 

Alle ore 20.55, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

            Il Segretario Il Presidente 
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Dott.ssa Michela Musacchio Dott. Giuseppe De Gregorio 

 


